

Enfermeras y enfermeros en formación reciben valiosas lecciones sobre emprendimiento y liderazgo en importante jornada de testimonios

Siendo la tercera versión efectuada por la carrera en la Universidad Arturo Prat Sede Victoria

Pensada para ampliar el universo laboral y la visión de los estudiantes sobre otras áreas de la disciplina, junto con demostrar el activo rol activo en gestión que ejercen sus profesionales en la actualidad, nuevamente tuvo lugar la esperada "III Jornada de Emprendimiento y Liderazgo en Enfermería", organizada por la carrera en la Universidad Arturo Prat Sede Victoria.

Realizada en la Sala Malleco Innova, la iniciativa estuvo enmarcada en los ramos "Gestión y liderazgo en Enfermería" y "Emprendimiento en Enfermería", ambos a cargo del Académico Pablo

Garrido Quintana, quien reunió a estudiantes de tercer y cuarto año para escuchar las exposiciones y testimonios de los panelistas invitados, como la ex Diputada y Delegada Presidencial Provincial, Andrea Parra Sauterel; la Directora del Centro de Salud Familiar (CESFAM) Huequén de Angol, Valeria Durán Retamal; la fundadora y Directora de MGSalud, Marilyn Gállegos Yáñez; y el Presidente de la Asociación Gremial de Enfermería en Dermoestética (AGED) Chile, Álvaro Matutana Muñoz.

"Me pareció una actividad muy motivadora y enriquecedora", afirmó Renzo Loza-

no Elso, destacando que "la jornada mostró que nuestra profesión no solo se desarrolla en el área asistencial, sino que también ofrece espacio para innovar y emprender. Escuchar las experiencias de profesionales, que han llevado a cabo proyectos propios, me inspiró y me hizo ver que, con liderazgo y compromiso, es posible concretar ideas que generen un impacto positivo en la salud y la comunidad", evidenció el universitario de cuarto año.

"Estuvo interesante ver cómo las expositoras pudieron abrirse paso hasta llegar a ser las líderes que son", señaló por su parte Nayadeth Flores Cuevas; "toda la trayectoria que tuvieron y todas las cosas que pasaron para llegar a donde están, más la importancia del empeño que



hay que poner para lograr metas a futuro. A mí y a varios compañeros nos pareció una instancia muy buena de parte de la Universidad, ya que así mis compañeros, con sus mini emprendimientos,

pueden seguir avanzando, y también a los que no, a creer que pueden llegar a ser unos grandes líderes y emprendedores", indicó la joven oriunda de Los Álamos, en el Biobío, y también de cuarto año.